

PEMDES

Sinegritas TNI - POLRI Antisipasi Gukamtibmas Malam Minggu Pasca Lebaran

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PEMDES.WEB.ID

Apr 14, 2024 - 09:07



Polsek Baros - Polres Sukabumi Kota laksanakan KKYD cipta kondisi bersinergi TNI - Polri antisipasi Gukamtibmas malam minggu. Jl Jalur lingkaran selatan Terminal K.H Ahmad Sanusi Rt 004/001 Sudajayahilir Baros Kota Sukabumi. Sabtu (13/04/2024)

Kapolsek Baros Kompol Iman Prayitno. S.H.,M.H. Kegiatan KKYD cipta kondisi bersinergi TNI - Polri antisipasi Gukamtibmas malam minggu pasca lebaran Idul fitri 2024. Kegiatan ini dilakukan masih disuasana pasca lebaran Idul Fitri 2024 untuk memberikan Pelayanan Polri kepada warga masyarakat yang melaksanakan mudik dan arus balik. Serta KKYD Cipta kondisi ini untuk menekan angka kriminalitas pasca lebaran Idul fitri di jam-jam rawan menjelang

pagi dini hari yang sering dijadikan ajang tawuran oleh berandal motor di wilayah hukum Polsek Baros.

Banyaknya laporan pengaduan situasi terutama di hari Sabtu dan Minggu menjelang pagi dini hari dari warga masyarakat sering dijadikan ajang tawuran oleh anak-anak berandal motor yang sering terjadi di Jalan Raya Baros, sepanjang Jalur Lingkar Selatan terutama di Kp. Balandongan Alfamart. Hal ini menjadi Atensi Polsek Baros langsung ditindaklanjuti oleh Kapolsek Baros.

Kapolsek Baros bersama-sama TNI - Polri berkomitmen berikan pelayanan Polri dengan meningkatkan Skala prioritas Patroli sepanjang Jl. Raya Baros, Lingkar Selatan Kp. Balandongan di jam-jam rawan menjelang pagi dini hari. Selain Patroli TNI - Polri lakukan himbauan secara humanis kepada warga masyarakat yang masih nongkrong dipinggir jalan lewat dari jam rawan untuk kembali ke rumah masing-masing menimbang situasi dan faktor Keselamatan diutamakan. Polsek Baros berharap untuk bersama-sama menjalin komunikasi dalam menjaga kondusifitas kamtibmas.

Dengan kehadiran TNI - Polri ditengah-tengah lingkungan masyarakat dapat dirasakan langsung oleh masyarakat sehingga aktivitas warga masyarakat berjalan aman, nyaman, lancar dan tertib. Ungkap Kapolsek Baros